



ANUNCIAN PRIMER CONGRESO. Miembros de la comisión organizadora del Primer Congreso Nacional de Administradores de Empresa, que se desarrollará el 2 y 3 de octubre, informan sobre los trabajos que participarán en el evento. Izq. a der.: Lics. Sonia de Aguilar, Ramón Calderón, Judith de Díaz, Carlos Flores y Ricardo Quintanilla.

Cafetaleros Gestionarán Reducir el Gasto Público

Los directivos de la Asociación Cafetalera de El Salvador proyectan visitar la Comisión de Hacienda de la Asamblea Legislativa para hacerles ver a los diputados la necesidad de recortar el gasto público en el presupuesto para 1987.

Así lo informa el Sr. Orlando de Sola, directivo de la Asociación referida, quien agrega que si en los Estados Unidos está en efecto la legislación que le exige al Gobierno reducir sus gastos hasta un nivel en que no haya déficit presupuestario, lo menos que puede El Salvador es tratar de limitar tal medida.

Añade el conocido cafetalero, que la citada legislación fue propuesta en Estados Unidos por dos congresistas y aprobada por la mayoría del Congreso, porque se reconoció la necesidad de reducir el gasto público. Hubo mucha oposición, pero se logró que fuera aprobada.

Al preguntarle qué podría suceder si no se actúa a tiempo en El Salvador, y si ello da lugar a una negación de créditos por el Fondo Monetario Internacional, responde De Sola que eso no sería lo peor.

"Podríamos llegar a una situación como la de Bol-

ivia o la de Argentina, donde la inflación pasa del mil por ciento, donde el poder adquisitivo de la moneda es nulo, porque el resultado de presupuestos gubernamentales altos es la inflación", señala.

Indica que cuando el Gobierno no puede recaudar de los ciudadanos, recurre a la emisión de dinero sin respaldo, provocando inflación, y eso es lo que ha sucedido en El Salvador.

En este país "se trata de prevenir una peor inflación parecida a la que ha sucedido en casi la mayoría de países de Sur América, tradicionalmente dominados por demagogos", dice.

Por otra parte, De Sola

cita que en Bolivia, en la década de los 50's, el Presidente Paz Estenssoro se paraba ante los campesinos en una plaza y les recitaba en alta voz que antes por un dólar les daban mil soles y hoy les daban diez mil; la gente sencilla le aplaudía, como que si eso fuera una bendición, cuando era todo lo contrario.

"Eso mismo —añade— es lo que están haciendo en El Salvador. Están dilapidando nuestra moneda, y nosotros, felicitándolos por ello. Lo menos que podemos hacer es tratar de impedir que continúen dilapidando el valor de nuestra moneda", finaliza Orlando de Sola.

Resumen Nacional

EL CENTRO DE DESARROLLO Pesquero, del MAG, está intensificando una campaña para hacer conciencia acerca de las bondades del consumo de pescado, según lo dieron a conocer voceros de esa institución que tienen a su cargo la divulgación de guías dirigidas especialmente a la población de escasos recursos económicos. Los documentos y publicaciones elaborados destacan que el pescado constituye uno de los alimentos más completos, de fácil asimilación y, además, económico, por lo que se recomienda para ser incluido en la dieta diaria de los salvadoreños.

ANA MERCEDES ARGUETA dice que las campañas de arboricultura y reforestación que se están realizando en distintos lugares del país, deben ser apoyadas por los jóvenes salvadoreños. Agrega que dichas actividades deben realizarse permanentemente ya que existen variedades de plantas, flores y árboles ornamentales que se pueden plantar tanto en el invierno como en el verano. La juventud salvadoreña tiene un reto: sembrar árboles y reforestar en todas aquellas zonas que lo necesiten, así como donde se observe la falta de vegetación y en los terrenos dañados por la erosión. "Tenemos que salvar la flora y la fauna nacional, lo cual será de beneficio para el país", finaliza.



Ana Mercedes Argueta.

HA QUEDADA ABIERTO el certamen para escoger el cartel del "Primer Congreso Nacional de Administración de la Capacitación", evento que se realizará del 20 al 24 de octubre, informa el ISTU. Agrega que el concurso se cerrará el 22 de septiembre. Los trabajos participantes deben ser enviados a la unidad de recursos humanos del ISTU, ubicada en la Calle "Rubén Darío", N° 619. Se han señalado tres premios para los tres primeros lugares, de 1,500,

—Favor pase a la página 39.

Malestar Social va en Aumento: Dra. Castillo

El Salvador se precipita hacia niveles de deterioro económico tan agudos que ya están generando manifestaciones de malestar social que cada día crecen más.

Estos y otros conceptos se desprenden de las declaraciones de la Dra. María Julia Castillo, al comentar las erráticas medidas económicas que el Gobierno democristiano ha impuesto.

Agrega que por el ensayo político de la Democracia Cristiana, el país está hun-

dido en una crisis económica.

Por otra parte, la tendencia estatizante del actual régimen está deteriorando los bienes y servicios del pueblo, a tal grado que hay escasez de los productos de la canasta básica familiar, asegura la Dra. Castillo.

El Instituto Regulador de Abastecimientos, IRA, es el verdadero culpable de la carestía de los productos de la canasta básica, porque está invadiendo el campo comprando los cereales y acaparándolos, así

como también abriendo las puertas al contrabando, puntualiza.

Se prevé que la actual situación puede desembocar en el caos, cuando el Gobierno incremente en un 30% las tarifas eléctricas, lo cual producirá un aumento de la espiral inflacionaria y el pueblo caerá en una depresión económica, subraya.

Los políticos de la Democracia Cristiana dicen que el pueblo "está sufriendo los dolores de parto —ter-

—Favor pase a la página 39.

Exposición y Congreso Realizará ASIMEI

Del 22 al 26 de este mes se realizará el Segundo Congreso Nacional de Ingenieros y una exposición técnica, ambos organizados por la Asociación Salvadoreña de Ingenieros Mecánicos, Eléctricos e Industriales, ASIMEI.

El Ing. Luis Alfredo Cienfuegos declara que uno de los objetivos de la exposición es propiciar el mayor número de participantes en el Congreso de empresas representativas del sector productivo nacional, dedi-

—Favor pase a la página 50.



PRESIDENTE. Don José Ricardo Torres, presidente de APTSA, informa de celebraciones del "Día del Mecánico Automotriz". (Escobar).

A Millares de Cotizantes Afecta la Huelga del ISSS

Millares de cotizantes del Seguro Social son los afectados por la huelga promovida por los trabajadores desde el 28 de agosto y que desde ayer fue declarada de duración indefinida.

Los huelguistas han suspendido la consulta externa a nivel nacional y están atendiendo únicamente casos de emergencia. En San Salvador la suspensión de la consulta externa es de mayor gravedad porque

ese servicio tiene una gran demanda por parte de los cotizantes que laboran en la empresa privada y que requieren de la atención a que tienen derecho.

Los huelguistas declararon la semana anterior que la huelga duraría solamente 72 horas, es decir, el jueves, viernes y sábado, pero ayer por la mañana, cuando se presentaron numerosos asegurados a las

—Favor pase a la página 21.

Métodos para Rehabilitar Sordomudos son Obsoletos

Revisar los programas de enseñanza del Centro de Audición y Lenguaje porque los que están vigentes son obsoletos, sugirieron los padres de familia y participantes en el Primer Congreso Nacional de Sordos que se llevó a cabo en esta capital.

Los asistentes criticaron que en los 23 años que tiene de fundado, el Centro no se ha ocupado de enviar personal a especializarse en el

exterior para poner en práctica sistemas avanzados de rehabilitación.

Los profesores se han estancado en los mismos programas, los cuales no ayudan a los 400 alumnos que reciben tratamiento en San Salvador, 300 de Santa Ana, 200 de San Miguel y 300 de Sonsonate.

Señalaron que la falta de técnicas de comunicación

—Favor pase a la página 50.

Primer Aniversario APTSA Celebran 7000 Mecánicos

El domingo 31 de agosto se celebró el "Día del Mecánico Automotriz", reconocido así por decreto legislativo, gracias a las gestiones de la Asociación de Proprietarios de Talleres y Servicios Automotrices, APTSA, informa el presidente de la entidad, Sr. José Ricardo Torres, en vi-

sita a nuestra Redacción.

Esta nueva agrupación de mecánicos automotrices ha logrado en su primer año de vida obtener logros que señalan la importancia de su creación, dice el Sr. Torres.

Detalla que actualmente

—Favor pase a la página 39.



INVITAN A DESAYUNO CATOLICO. Los Comités Pro-Soldado y Desayunos Católicos invitan al próximo desayuno en el Hotel Camino Real, el 6. El evento es para recaudar fondos para las diferentes actividades que efectúan en las comunidades.

Reiteran Necesidad de Cultivar Verduras

Para no depender exclusivamente del suministro de frutas y verduras procedentes de Guatemala es preciso incentivar en el país el cultivo de estos productos, evitando así la ventaja comercial que pretenden esgrimir el Gobierno democristiano de Guatemala, en la confrontación de importaciones-exportaciones con nuestro país.

Así lo expresa el Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, diputado de ARENA, al señalar que la medida unilateral guatemalteca de fiscalizar las exportaciones salvadoreñas hacia ese mercado, no toma en cuenta el efecto que tales disposiciones tienen en el proceso global de intercambio

—Favor pase a la página 26.